

La Bolivie annonce la XIIe Réunion andine d'affaires pour la relance de l'économie régionale



La Havane, 7 juillet, (RHC)- La Bolivie a annoncé la tenue, les 15 et 16 août prochains à Santa Cruz de la Sierra, de la XIIe Rencontre andine des entreprises pour relancer l'économie sud-américaine.

"Nous avons écouté les entrepreneurs de nos pays andins, de Colombie, d'Équateur et du Pérou, qui ont exprimé leurs espoirs pour cette Rencontre andine des entreprises. Nous sommes revenus à la modalité du face-à-face, après la pandémie. La réunion d'affaires est comme un moment de récolte et

d'opportunités d'affaires, c'est un moment de célébration. Aujourd'hui, nous lançons officiellement l'événement dans la ville de La Paz", a déclaré le ministre des Affaires étrangères, Rogelio Mayta, lors d'une conférence de presse.

À ce jour, 11 réunions d'affaires ont déjà eu lieu dans différentes villes de la région andine, avec plus de 3 000 entrepreneurs participants et environ 456 millions de dollars d'intentions d'affaires. La dernière réunion d'affaires en face à face a eu lieu en 2019. Ces rencontres ont été suspendues en raison de la pandémie de COVID-19.

Les secteurs qui seront prioritaires lors de la prochaine réunion sont l'agroalimentaire, l'industrie manufacturière, les produits chimiques et l'alimentation. La Colombie, l'Équateur, le Pérou et la Bolivie, qui forment la Communauté andine des nations, bénéficient d'un accord de libre-échange qui permet l'exportation de produits sans taxes ni restrictions depuis 1993, ce qui profite aux hommes d'affaires de la région.

Source : Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327700-la-bolivie-annonce-la-xiie-reunion-andine-daffaires-pour-la-relance-de-leconomie-regionale>



Radio Habana Cuba